
1位 2位 3位 1位 2位 3位 1位 2位 3位 1位 2位 3位 1位 2位 3位

得票数 115 47 29 22 24 39 61 76 41 13 33 35 10 19 28

合 計

1位 2位 3位 1位 2位 3位 1位 2位 3位 1位 2位 3位 1位 2位 3位

得票数 23 26 26 32 29 18 15 21 41 7 21 35 5 1 4

合 計

回答数

896

63 10

 当日は広報広聴常任委員会の8名の委員で市議会ブースを出展。
 シール投票は「あなたが興味を持っているテーマをお聞かせください」として，こちら
 から提案するテーマの中で優先度１位から３位までの項目にシールを貼ってもらった。
 議会クイズは「大人向け」と「子ども向け」を用意した。

 ●結婚したい。チャンスを下さい。農業の好きで健康な方待ってます。吉舎町

総合計

 ●医療リハビリステーションの開設を！

75 79 77

交通・インフラ 農業

環境 その他

191 85 178 81 57

防災 医療・福祉

商工業 文化・スポーツ 地域活動

子育て・教育

【別紙３】第2回 みよし商工まつり 市議会ブース出展報告（令和5年10月22日）
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  「その他」の意見 ※原文ママ

 《シール投票》

 《議会クイズ》

大人向け 子ども向け

 ●税金をなんとかしろ
 ●女性議員の数を増やす施策をお願いします
 ●小さい町だからできる、大きな事をしたいです！！
 ●子育てと仕事が両立できるように
 ●会計年度職員 パートの方が上の場合も いいのかそれで
 ●市の通勤タバコのポイ捨て



 良かった点

・一般質問の映像をテント内のタブレットで流したが，テントに入ってくる人はいなかった
 途中でタブレットを外に置いたが，立ち止まって見る人は，ほとんどいなかった

・場所

・積極的な声かけ
・委員会構成表

・交代シフト（お昼休憩など）

気づき

・テントの中には，やはり入る人はいなかった。（議員か議員の知り合いぐらい）

 は増えると思う

・景品の数

・景品，クイズ用紙を増やしておくべきだった

・シールを貼るスペースを考えたい

・委員会で役割分担でき、積極的に取組ができた
・子どもさんから高齢者の方々に関心を抱いてもらった
・議会クイズも好評でした

・みよし商工まつりの市議会ブースへ市民の方々が関心をもって来場していただいた
 関心のあるテーマのところへシールをたくさん貼ってもらいました

・人通りも多く，良い場所だった

・クイズもたくさん答えていただき，景品が足りなかった。もっと数があれば、まだ答える人

・出展場所が食べ物ブースとアトラクションブースの間であったことで集客しやすくて，クイ
 ズの参加者が多かったと感じた

・議会についての展示を外にしたことで，クイズの問題を解くために，展示をしっかり読んで
 もらえた

・関心テーマにシールを貼ってもらうことを通して，幅広い年代層にお話を聞けた

・好天に恵まれた

 反省，考えるべきこと

・ヒントとして作った説明パネルも読んでくれていたので，議会に興味を持ってもらえたと感
 じた

・今後のクイズやシールアンケートにおいては，三次独自の内容にすることも検討課題

・早い時点でのグッズの枯渇が残念でした

・初めての取組で不安であったが，率直に老若男女問わず多くの市民の方々と会話し，触れ
 合えたと言う点では成功であったと思う
・常任委員会の一覧やクイズのヒントの掲示，POP作成などは，徳岡委員のファインプレー
 でした



・意見をもう少し書いてもらえば良かったかなと思う
・市議会ブースのテントの中へ市民の方が入ってもらう策を考えたい
・今後一箇所のみでは無く，市内各所で行う事も検討してみてはどうか

 その他気づき


